

Dreijährige Berufsfachschule Altenpflege

Die Berufsfachschule für Altenpflege ist eine 3-jährige Einrichtung, in der ähnlich wie im dualen System zum Beruf der/des Altenpflegers/in ausgebildet wird.

Die Ausbildung soll die Schüler und Schülerinnen zur Betreuung, ganzheitlichen, eigenverantwortlichen und selbstständigen Pflege, Aktivierung und Rehabilitation gesunder und kranker älterer Menschen in der Altenhilfe befähigen.

Diese Fähigkeiten sollen später in der stationären, teilstationären, ambulanten und offenen Altenhilfe angewandt werden - insbesondere im pflegerischen und sozialen Bereich.